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Return Materials Authorization (RMA) Request / Materialrückgabeantrag (RMA) 
RMA #       
RMA number (will be assigned to you) 
RMA-Nummer (wird Ihnen zugewiesen) 

Customer Reference Number #:      
Kundenreferenznummer.:      

Alltec Case #:      
Alltec-Case-Nr.:      

Customer:      
Kunde:      

Distributor:       
Vertretung:       

Original PO Number #:      
Ursprüngliche Bestellnr.:      

Only to be completed by Alltec  
Nur von Alltec auszufüllen 

 

Contact person / Phone #:      
Ansprechpartner / Tel.:      
Fax # / Faxnummer:      
E-mail address / Adresse:       

 

Address:      
Adresse:      

 

Laser System / Type:      
Laser System /Typ:      

Serial Number:      
Seriennummer:       
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Part Description 
Artikelbezeichnung 

Part # 
Artikel-Nr. 

Part Serial # 
Seriennr. Art.* 

Index/Version 
Index/Version 

Error description / Defects 
Fehlerbeschreibung / Mängel 

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 
      

 
      

 
      

 
      

 
          

 

Special requests / instructions   
Weitere Angaben/Anweisungen  
ALLTEC Angewandte Laserlicht Technologie GmbH reserves the right to deny the warranty claim until final inspection of the returned part(s). 
ALLTEC Angewandte Laserlicht Technologie GmbH behält sich eine endgültige Einstufung dieser Rücklieferung als Garantie bis zur technischen und kommerziellen 
Klärung ausdrücklich vor. 
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RMA return time 
After a warranty replacement has been delivered, an RMA may be opened for the return of the defective part.  
In this case, customers shall return the defective part or communicate the forwarder tracking number for defective 
part within a specific time frame: 2 weeks (EMEA customers), resp. 4 weeks (outside EMEA) 
The return puts us in a position to analyse the defects and further improve our quality. 
If the part is not returned within this period, we reserve the right to invoice the customer at list price. 
 
 
Repair Conditions 
If the customer does not submit the repair order within four weeks after receipt of the cost estimate or does not 
request ALLTEC Angewandte Laserlicht Technologie GmbH to return the goods at his (the customer's) expense 
within a reasonable period of time, it is considered tacit agreement that the unrepaired goods will be returned, and 
an evaluation fee will be charged. INCOTERMS for the return are FCA. Any shipping costs incurred will be billed to 
the customer along with the evaluation fee..  
 
 

 
Return condition 
Returned parts must be in original condition, appropriate packaging and unbroken warranty seals, exhaust units 
shall be clean and returned without filters. 
The fully completed RMA sheet must be included in the shipment.  
Prerequisite for the acceptance of your shipment in our receiving department: RMA no. visible on the outer 
package, shipping documents and address must be marked with the RMA number. 
The RMA number is mandatory to have the returned material processed. 
 
 
 
 

Handling fees 
If parts are returned for credit on a goodwill basis, a handling fee of 200 € is deducted from the credited amount. 
Freight and customs costs are not credited. 
 
 
 

Distributors 
Different agreements might apply. 
 
 
Return address 
ALLTEC Angewandte Laserlicht Technologie GmbH 
Department: RMA 
An der Trave 27 – 31 
23923 Selmsdorf 
Germany 
 
 
Shipping Instructions 
Please return warranty shipments via FEDEX (account-no. 201028052) or TNT (account-no. 
70700958), provided the goods are packed in a cardboard box. For all goods packed on a 
pallet please contact your local Expeditors International office (https://www.expeditors.com/) 
for shipment by airfreight. Goods packed on a pallet and returned from the United States by 
airfreight shall be returned by Dachser Intelligent Logistics https://www.dachser.us/en/). 
Please note that due to our Compliance-regulations we cannot cover for costs for shipments 
returned by carriers other than those mentioned. 
 
 
Right to return 
ALLTEC Angewandte Laserlicht Technologie GmbH accepts return of electrical and electronic equipment In 
accordance with the Electrical and Electronic Equipment Act. For details see www.stiftung-ear.de 
 

Materialrückgabefristen (RMA) 
Nach einer Garantieersatzlieferung kann ggf. ein RMA für das defekte Teil eröffnet werden. In diesem Fall ist der 
Kunde verpflichtet, das defekte Teil zurückzusenden. Die Fristen sind: 2 Wochen (EMEA Kunden), bzw. 4 Wochen 
(Kunden außerhalb von Europa) 
Die Frist kann durch die Übermittlung einer Speditions-/Tracking-Nr.eingehalten werden. 
Dieses ermöglicht uns, das defekte Teil zu analysieren und unsere Qualität zu verbessern. Wird das Teil nicht 
innerhalb der Frist zurückgeliefert, behalten wir uns vor, das Teil in Höhe des Listenpreises zu berechnen. 
 
Reparaturen 
Sofern der Kunde innerhalb von vier Wochen nach Erhalt des Kostenvoranschlags weder den Reparaturauftrag 
übermittelt noch in angemessener Zeit ALLTEC Angewandte Laserlicht Technologie GmbH auffordert, die Ware auf 
seine (des Kunden) Kosten zurückzusenden, erklärt er sich automatisch damit einverstanden, dass die unreparierte 
Ware gegen Berechnung einer Überprüfungspauschale retourniert wird. INCOTERMS für die Retournierung sind 
FCA. Evtl. anfallende Versandkosten werden dem Kunden zusammen mit der Überprüfungspauschale in Rechnung 
gestellt. 
 
 

Zustand der Materialrücklieferung 
Für alle Retouren gilt: Zurückgelieferte Teile müssen im Originalzustand und für die Rücklieferung angemessen 
verpackt sein. Produktsiegel dürfen nicht gebrochen worden, Absaugungen müssen sauber und ohne Filter sein.  
Die Angabe unserer RMA Nummer auf Ihren Versanddokumenten und auf der Verpackung ist 
Voraussetzung für die Annahme Ihrer Sendung in unserer Warenannahme. 
Eine Bearbeitung eines RMAs ist bei fehlenden Angaben nicht möglich. 
 
 
 

Bearbeitungsgebühren 
Im Falle von Kulanzrücknahmen wird eine generelle Bearbeitungsgebühr in Höhe von 200 € fällig. Fracht- und 
Zollkosten können bei Kulanz nicht erstattet werden.  
 
 
Distributoren 
Es können andere Vereinbarungen gelten. 
 
 
Rücklieferadresse 
ALLTEC Angewandte Laserlicht Technologie GmbH 
Abteilung: RMA 
An der Trave 27 – 31 
23923 Selmsdorf 
Germany 
 
 
Versandhinweise 
Bei Garantierücksendungen senden Sie uns die Ware bitte mit FEDEX (Konto-Nr. 201028052), 
TNT (Konto-Nr. 70700958) oder UPS (Konto-Nr. 77A605) zu, insofern es sich um Pakete 
handelt. Für Frachtsendungen beauftragen Sie bitte die Spedition Dachser SE (Land- und 
Luftverkehr). Bitte beachten Sie, dass wir aufgrund von Compliance-Richtlinien nicht die 
Kosten für Sendungen übernehmen können, die mit anderen als den genannten Beförderern 
retourniert werden. 
 
 
 
Rückgaberecht 
ALLTEC Angewandte Laserlicht Technologie GmbH nimmt gem. Elektronikgerätegesetz Elektro- und 
Elektronikgeräte zur Entsorgung zurück. Details siehe www.stiftung-ear.de 
 

Please sign and email your RMA request to vti_lbu_rma@alltec-laser.com . In case of questions call +49-38823-55-300 /  
Bitte unterschreiben und senden Sie den RMA Antrag an vti_lbu_rma@alltec-laser.com . Bei Rückfragen +49-38823-55-300 kontaktieren. 
By signing this document, the customer agrees to be invoiced for the returned parts, if above mentioned conditions are not met. 
Mit Unterschrift dieses Dokumentes akzeptiert der Kunde eine Rechnungstellung des zurückgelieferten Teiles, sofern oben genannte Voraussetzungen nicht erfüllt sind. 
 
      
__________________________________________________ 
Requested Delivery date/Gewünschtes Lieferdatum 

 
      
________________________________________________________ 
Customer Signature/Kundenunterschrift 

 

http://www.stiftung-ear.de/
mailto:vti_lbu_rma@alltec-laser.com
mailto:vti_lbu_rma@alltec-laser.com

